

Grand Slam de París, primer compromiso del judo cubano en 2023



Andy Granda

La Habana, 10 ene (ACN) El Grand Slam de París será el primer compromiso del judo cubano en 2023, año de amplio calendario internacional, incluidos los Juegos

Centroamericanos y del Caribe de San Salvador y los Panamericanos de Santiago de Chile.

Según el sitio www.ijf.org, el certamen parisino se efectuará los días 4 y 5 de febrero en la Arena Accor, con la presencia, hasta el momento, de 385 atletas -234 hombres y 151 mujeres- de 59 países.

Por Cuba aparecen inscritos cuatro judocas, liderados por Andy Granda, tercero del ranking mundial (RM) y campeón del orbe en Taskent, Uzbekistán (noviembre), en más de 100 kilogramos (kg).

Granda es uno de los favoritos para subir al podio, lo que le garantizará aumentar puntos para el RM que reparte las plazas para el listado olímpico –una por naciones en cada división- para los Juegos de París 2024.

La relación de la mayor de las Antillas para este certamen se completa con Orlando Polanco (66 kg), Vanessa Godínez (48 kg) y Melissa Hurtado (52 kg), quienes aparecen en el 63, 123 y 61 lugares del RM, respectivamente.

Los discípulos de Julio Alderete y Yordanis Arencibia, jefes de los colectivos técnicos masculino y femenino, en ese orden, tienen previsto también participar en el último torneo clasificatorio para la cita multideportiva salvadoreña que acogerá República Dominicana en marzo.

En abril los cubanos serán anfitriones de un Abierto en Varadero, en el que se convocará más de una categoría, entre estas la senior, en busca de puntos para el ranking mundial que reparte plazas para el listado olímpico de la lid multidisciplinaria parisina.

Otro importante compromiso al que prevén asistir los pupilos de Alderete y Arencibia, con la mira en París, es el Campeonato Mundial de Doha, Catar, del 7 al 14 de mayo, mientras que del 23 de junio al 8 de julio deben competir con equipos completos en los centrocaribes de San Salvador.

Octubre será el mes de otro certamen fundamental, los Panamericanos de Santiago de Chile, del 20 de octubre al 5 de noviembre, pero antes, del 4 al 7, los juveniles deben competir en el mundial de Coímbra, Portugal.

Los cubanos estuvieron en 2022 en un torneo clasificatorio para el certamen salvadoreño con sede en Ciudad de Panamá, donde lograron cinco medallas de oro, cinco de plata, cinco de bronce y dos quintos lugares –discutieron bronce-.

En el año recién finalizado el judo tuvo también un amplio calendario internacional, con destaque para Andy Granda, quien fue seleccionado el mejor atleta de deportes individuales en Cuba.

El supercompleto cubano ganó la medalla de oro en el Campeonato Panamericano de Oceanía (septiembre) y preseas de bronce en el Torneo Abierto Europeo (abril) y el Grand Slam de Antalya (abril).

Sobresalieron en 2022 además, Iván Silva (90 kg) e Idalis Ortiz (+78 kg), quienes aparecen en el cuarto y decimosegundo puestos del RM, respectivamente, y fueron incluidos entre los 10 mejores, en tanto que el judo recibió la mención entre las disciplinas más destacadas de la mayor de las Antillas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/310087-grand-slam-de-paris-primer-compromiso-del-judo-cubano-en-2023>



Radio Habana Cuba